

Causa uso de teléfonos móviles enfermedad "pulgar de celular";



Washington, 5 jun (RHC) Médicos estadounidenses de la Clínica Mayo, ubicada en el estado de Minnesota, alertaron que la enfermedad conocida como "pulgar de celular" se extiende cada vez más debido al uso constante de ese dedo para escribir en los teléfonos.

Esa dolencia ocurre cuando el tendón que dobla y flexiona el pulgar se inflama y las articulaciones se mueven de manera diferente que en las situaciones normales.

Antes esa enfermedad solía observarse solamente en trabajadores de fábricas, aseguraron los especialistas.

Los doctores informaron que los pulgares hacen movimientos incómodos cuando se manipula un celular. "Nuestra hipótesis es que el movimiento anormal de los huesos en el pulgar podría estar causando el inicio del dolor y la eventual osteoartritis".

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/131746-causa-uso-de-telefonos-moviles-enfermedad-quotpulgar-de-celularquot>



Radio Habana Cuba